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次第 

１ 挨拶 

２ 議題 

(1) 令和５（2023）年度審査申出状況について 

(2) 固定資産評価審査委員会委員長の選挙及び委員長の職務を代理する委員の指定について 

３ その他 

 令和６（2024）年度固定資産評価審査委員会運営研修会について 

  



 

名前 内容 
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原田委員長 

 

 

ただいまから、固定資産評価審査委員会を開催いたします。 

本日の会議は、公開することとし、会議の開催前に傍聴の受け付けを

行ったところ、傍聴を希望する者はいませんでしたので報告させてい

ただきます。 

初めに原田委員長からご挨拶をお願いいたします。 

 

＜挨拶＞ 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの進行につきましては、委員長にお願いしたいと

思います。よろしくお願いします。 

はい。ではこれから進行を務めさせていただきます。よろしくお願い

します。 

議題１、令和５年度審査申出状況について、事務局からよろしくお願

いします。 

はい。令和５年度審査申出状況について、事務局の林から説明をさせ

ていただきます。資料を開いていただいて、２ページをご覧ください。 

令和５年度の固定資産評価の審査申出についてですが、審査申出の件

数、審査申出がございませんでしたので０件ということになっており

ます。 

固定資産税につきましては価格の登録をした公示日が令和５年の３

月３１日でした。次に納税通知書を発送する日ですが、通常４月１日に

毎年度発送しておりますが、令和５年度につきましては、４月１日が土

曜日であったため、土日明けの４月３日の月曜日に発送をしておりま

す。 

納税通知書の交付を受けたとされる日ですが、こちらにつきまして

は送達までの期間を４日と推定いたしまして、令和５年の４月７日、こ

ちらを納税通知書の交付を受けた日としております。そして、ここか

ら、交付を受けた日、後の三月を経過する日、こちらが令和５年の７月

７日となります。従って、審査申出期限が令和５年の７月７日というこ

とになりまして、こちらの期限までに審査申出はございませんでした。 

ちなみに、近年の状況をお伝えしますと、例えばここ１０年を見ます

と、審査申出につきましては、平成２８年に１件の審査申し出があり、

そのときは、固定資産評価審査委員会において却下という決定が下っ

ております。事務局からの説明は以上になります。 

ただいまの説明について何かご質問はございませんでしょうか。 

質問がなければ、次の議題に進みたいと思います。 

議題２、固定資産評価審査委員会委員長の選挙及び委員長の職務を
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代理する委員の指定について、事務局から説明をお願いします。 

続いて説明させていただきます。資料の３ページをご覧ください。 

みよし市固定資産評価審査委員会条例の抜粋がこちらに記載してあ

ります。こちらの条例では、委員会に委員長を置き、委員長は委員のう

ちから決めることとしております。そして、委員長が万が一、不在とな

った場合に、委員長のあらかじめ指定する委員がその職務を行うとい

うことで、職務代理を定めることとなっております。 

委員長の任期につきましては、１年間とされておりますので、本日、

３月３１日からの委員長及び職務代理を決めていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

ただいま説明がありましたけれど、いかがでしょうか。 

委員長には、中嶋委員を推薦します。 

委員長に中嶋委員を、とのご発言がありましたが、いかがでしょう

か。 

それでは、中嶋委員を委員長とすることに賛成の方は、挙手をお願い

します。 

 

＜挙手＞（全員賛成） 

 

はい。では中嶋委員は 1年間、委員長をよろしくお願いします。 

よろしくお願いします。 

委員長の職務代理ですが、先ほど説明があった通り委員長から指定

するものと規定しておりますので、中嶋委員からご指名をいただきた

いと思います。 

原田委員にお願いします。 

はい。原田が職務代理を務めさせていただきます。 

議題は以上となります。 

その他に移ります。令和６年度固定資産評価審査委員会運営研修会

について、事務局から説明をお願いします。 

はい、説明させていただきます。資料の４ページをご覧ください。 

令和６年度の固定資産評価審査委員会運営研修についてですが、こち

らに書いてあります通り、オンラインの研修となります。令和４年度に

つきましては皆さんに金沢市の方の研修に参加いただいたと思うので

すけれども、昨年度からオンライン研修に切り替わっておりまして、こ

ちらに記載の通り、オンラインで皆さんに研修を受けていただくこと

となります。 

オンラインの研修については、６月の１日から８月の末までの間に、

好きなときに受講いただけるというような形となります。受講料につ

いては事務局から支払い等の手続きを済ませます。 



 

 

 

 

 

 

原田委員長 

 

 

 

 

小野田次長 

 

 

 

 

 

 

 

研修の内容につきましては、こちらに記載の通り、固定資産税制度の

現状と課題等、審査委員会の運営について、固定資産税関係判例解説の

三本が各科目７０分程度となっております。 

受講方法等の詳細はまだ連絡がきておりませんので、こちらについ

ては事務局からまた改めて、連絡をさせていただきます。以上です。 

ただいま説明がありましたがご質問はありますでしょうか。 

特にないようでしたら、全体についてのご質問ありましたらお願い

します。 

ご質問がないようですので本日の議題については、以上で終了とな

ります。それでは進行を事務局の方で、お願いいたします。 

ありがとうございました。 

以上で本日の委員会を終了させていきます。 

本日は、ありがとうございました。 

 

 


